

Eingeschränkte Erreichbarkeit der Steuerverwaltung am 31. Oktober und 1. November 2019

Die Sanierungsarbeiten des Hauptgebäudes der Steuerverwaltung Rheinstrasse 33 stehen vor dem Abschluss. Die Mitarbeitenden der Steuerverwaltung werden am Donnerstag, 31. Oktober, und Freitag, 1. November 2019, die Arbeitsplätze wieder nach Liestal zügeln. Während diesen beiden Umzugstagen werden die Mitarbeitenden nur eingeschränkt erreichbar sein. Am Montag, 4. November 2019, wird die Steuerverwaltung ihren ordentlichen Betrieb an der Rheinstrasse 33 in Liestal aufnehmen.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis.

Steuerverwaltung
Kanton Basel-Landschaft